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5 月は青少年奉仕月間です！ 

先日久しぶりに東京へ行き東京タワーを見て来ました。東京タワーは私と同じ 1958 年生ま

れで親近感を覚えます。当時の建築技術で着工からなんと 1年半で開業まで出来たというので

すからその当時の日本のパワーを感じるとともに 65 年も経つのにライトアップされ現在も日

本のシンボルとして活躍している姿に感動します。同級生として負けないように頑張らねばと

思う一方で、新しくスカイツリーが出来たことで時代の変化を感じます。東京タワーの時代は

「男は台所に立つな」「男は泣くな」何かと男らしくしろと言われました。「世間様」の顔色を

伺うことが是と教えられた時代でした。しかしスカイツリーの時代には「家事や育児をするの

に男も女も関係ない」「世間より個人の自由」と様々な価値観が大きく変わってきました。男と女の時代から LGBTQを

認め多様性を理解することが必要不可欠と成ってきました。仕事に関しても昭和の時代は「24時間働けますか？」とい

う CM も有り「頑張って働け」の時代から、令和の時代は働き方改革以降の仕事の有り方と働き方が様変わりし、大き

な時代の変化を感じております。そんな事に思いを馳せながら東京タワーとスカイツリーを眺めていると、それぞれの

時代の狭間で生きてきた私にとって東京タワーは昭和の頑固親父が誇らしく建って時代の流れを見守っているかのよう

に思えました。最後に来週の日帰り親睦家族例会はたくさんの参加を有難うございます。楽しい 1 日にしたいと思いま

すので、参加される会員の皆様よろしくお願いします。以上で本日の会長挨拶とさせて頂きます。 

幹事報告 （鈴木圭介君）   
【第 15回理事会報告】(5/9 開催) 

1. 11 クラブ親善スポーツ大会決算案の件：承認 

2. 最終親睦夜間例会予算案の件：承認 

3. 岡崎市緑の募金への協力の件：承認 

 

地区国際奉仕委員会では「水の衛生」事業として、海外で井戸掘りと給水棟の設置、学校の手洗い場、トイレの設置、

また緑化事業として植樹等を進めてきました。愛知県は東京に次ぐ多くの外国人労働者が働く県でございます。その

子供たちの学力低下が非行問題や犯罪増加の原因となっていることが疑われております。このような外国人の様々な

問題解決にも、各クラブがロータリーとしていかにアプローチできるか考え、行動していくことも国際奉仕であると

思います。海外に目を向けなくても、国内でできる国際奉仕があると思います。 

岡崎市には 2018 年まで多文化共生フェスティバルというものがありました。コロナで開催できなかったようです

が、我が城南ロータリーが協賛、協力させていただいて、実行委員会方式で、2022 年国際交流フェアを開催しまし

た。このようなイベントを開催する意義としまして、外国人同士の交流の場としてのストレス発散の場の提供はもち

ろん他にも意義があります。例えば、外国人の飲食業許可のすすめ、公共施設の利用ルールの周知、災害時の対応、自

治会や学校でのコミュニケーション、就労活動等の架け橋的な役割をすることも国際奉仕ではないでしょうか？ 

このような国際奉仕活動を単体ロータリーで行うのは難しいと思います。実行委員会形式で各ロータリーが協力して、

このようなイベントをできたらなと思います。海外での国際奉仕を否定するわけではありませんが、国内でもできる

国際奉仕はあります。ぜひご検討いただいて、一緒にやっていただけたらと思います。 

 
会長挨拶 

 
卓話者紹介：佐藤寿行会員 

 
卓話者：岡崎城南 RC 筒井健様 

 
梅村副会長よりお礼の言葉 

51 期【No28 号】第 2378 回例会                       2024/5/23 
現在の正会員数 52 名 （過去 3 回の修正出席率 4/4：94.00％ 4/11：96.00 4/18：93.87％） 

【本日の例会】               
「 岡崎ローターアクトクラブ活動報告 」 

【前回の会長挨拶】 

【前回の卓話】 「国内でできるロータリークラブ国際奉仕活動」 地区国際奉仕委員会 筒井健様       
 

 
 

岡崎ローターアクトクラブ 会長 遠藤 憲次郎 様 
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◼ クラブ名称変更の案内が届いています。 

中部名古屋みらい⇒名古屋みらいロータリークラブ、

愛知ロータリーＥクラブ⇒愛知友愛ロータリークラブ 

◼ 5/16(木)次年度第 1 回地区ロータリー奉仕委員会が

開催され、三城地区委員長が出席されます。 

◼ 5/17(金)次年度第 1 回西三河中分区会長幹事会が開

催され、清水会長エレクト･倉内副幹事が出席されます。 

◼ 5/17(金)第３回西三河中分区会長幹事会が開催され、

畔栁会長･幹事鈴木にて出席して参ります。 

◼ 5/26(日)は日帰り親睦家族例会です。翌週 5/30(木)

は例会変更となります。 

◼ ロータリー手帳を注文された方はお持ち帰り下さい。 

副幹事報告 （倉内充雄君）   
◼ 次年度第 3回理事会報告（5/9 開催） 

公共イメージ向上委員会 ロータリーの友5月号紹介 

社会奉仕委員会 緑の募金について 

ビジター報告   岡崎 RC 6名、岡崎南 RC 6名 

出席委員会  本日の出席率 82.35%（欠席 9 名） 

前々回(4/18)の修正出席率 94.00%（欠席 3名） 

ニコニコ委員会  
☺ 地区国際奉仕委員会 筒井健様よりニコにご協力いた

だきました。 

☺ 畔栁秀幸君･鈴木圭介君･清水幹良君･倉内充雄君･本田

康英君･稲垣寿君･新浪勝也君･石川雅規君･杉田広喜

君･佐藤寿行君･佐野真琴君･小出一輔君･赤堀竜二君     

次年度地区国際奉仕委員会 筒井健様のご来訪を歓迎

いたします。 

☺ 鈴木圭介君 スポーツ大会体調不良で失礼しました/

倉内さん先週代行有難うございました。 

☺ 野村政弘君 筒井健君のご来訪を心より歓迎いたしま

す。本日は卓話よろしくお願いします。 

☺ 手嶋明君 事務所増築工事本日完成しました。小林君･

酒井君お世話になりました。 

☺ 小林清文君 手嶋さんダイワ不動産事務所の増改築設

計で大変お世話になりました。 

☺ 酒井賢君 手嶋さんお世話になりました。 

☺ 小林清文君 みやこ幼稚園の設計で建築士事務所協会

建築賞(奨励賞)を受賞しました。 

☺ 春名祐樹君 3分間スピーチをさせて頂きました。 

☺ 神谷浩君 みどりの募金ご協力ありがとうございます。 

☺ 都築大輔君 ＧＷ八丈島に行ってきました。カンパチ･

キハダ･タマン･カツオと沢山釣れました。 

☺ 長坂勲君･生駒尚久君 ニコに協力します。 

 

【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。
 

 

7 年前に東京にオープンしたお店の話をさせて頂きます。人脈 0の東京、経験 0の飲食業、そ

もそも周りからは暴挙だと言われておりました。ただ生演奏をかしこまらず外国人の方も楽し

めるお店を作りたいという漠然とした夢があり、赤坂に『dot＆blue』というお店をオープンさ

せました。英語が好きで英語の勉強をしておりましたが、名古屋や岡崎にいても外国の方と知

り合う機会が少なく、何のために勉強しているのだろうと思っておりました。今東京ではお店

に来てくださるあらゆる国の方々と英語で話せて非常に役に立っております。外国の方の考え

を通訳なしに自分なりに直接理解することは、見識が高まり、アンテナのレベルも上がります。

『dot＆blue』に世界中の粋な人たちがもっともっと集まり、ハブのような場所になってくれると嬉しく思います。 

  ５・6 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

5/26(日) 岐阜県郡上方面 「日帰り親睦家族例会」 ※5/30(木)の例会はありません 

6/6(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「新世代と共に成長する企業戦略」(株)ミルク 秋篠くるみ様 

6/13(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「一年を顧みて」会長 畔栁秀幸君･幹事 鈴木圭介君 

6/20(木)18:00～ 六本木 「最終親睦夜間例会」 

６/27(木) 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

6 月 4 日（火） 西尾 西尾信用金庫 中央支店 2F 204 号 11:30～12:30 

6 月 12日（水） 豊田東 ホテルトヨタキャッスル 2 階 11:30～12:30 

6 月 12日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 未定 未定 未定 

ひよどり会 6 月 13日(木) 子子子 定例会 

【3 分間スピーチ】                                 2024/5/16 春名祐樹君 

 


